

13

## TEMPLO DE KOTOSH

S. XXX - VII a.C.

HUÁNUCO

Cerca a la ciudad de Huánuco, una misión de arqueólogos japoneses dirigida por el Dr. Seichi Izumi y el Dr. Toshihiko Sono encontró en 1960 un templo anterior a Chavín y a la existencia de la cerámica en el Perú. Esta misión quería verificar la hipótesis del Dr. Julio C. Tello sobre los orígenes de la civilización en los Andes, y que hablaba de una civilización llamada Kotosh-Chavín. 30 años después, la misión japonesa logró identificar una época aún más antigua, cuando todavía no se conocía la cerámica en el Perú. Ellos la bautizaron como Kotosh-Mito y representaba a la civilización más antigua de la sierra peruana. De esta etapa datan varios recintos sagrados como el de las "manos cruzadas", modeladas en arcilla y pendientes de unas homacinas que cumplían una función religiosa.

